

FLOIRAC

Le square Monrepos est en travaux



Les travaux sont en cours au square Monrepos. M.G.

Des travaux ont débuté au square Monrepos. Ils résultent d'un projet lauréat des budgets participatifs 2022-2023, baptisé Réveiller le square Monrepos.

Un projet en coconstruction

Les habitants du quartier, ainsi que l'association Ça marche pour Jaurès, créée au départ par quelques parents de l'école Jean-Jaurès qui

ont lancé un pedibus et fondé cette structure, se sont réunis pour écrire ce projet qui permettra de redynamiser cet espace. De quoi « le faire revivre pour mieux le transformer en un lieu d'échanges et d'animations », résumait, en juin 2023, Jean-Laurent Prono, le président de l'association.

Une revégétalisation avec l'installation d'une pergola et la restructura-

tion de l'espace ont été pensées en coconstruction avec les habitants, le collectif d'architectes Le Bruit du frigo et les services de la ville de Floirac. Des plantations seront effectuées jusqu'en avril. Un chantier participatif pour la construction d'un nouveau mobilier urbain atypique en forme de poulpe se déroule cette semaine.

Martine Guillot